
ЭТО тот человек! 

Да! Это человек, который верен своему слову и делу! 

Это тот самый человек, который всегда следует миру и спокойствию! 

Это человек, который не дает таджикскому народу быть циничным и 

безответственным! 

У этого человека никогда не было пустых обещаний! 

Это тот самый человек, который с первого дня своего руководства 

государством преследует одну цель - миротворчество и национальное 

единство! 

Это человек, который имеет большое сердце и всегда прощает своих 

сбившихся с пути земляков! 

Это тот самый человек, который гладит по головке детей, страдающих от 

ужасов войны в Сирии! 

Это человек, который гарантировал жизнь своему народу! 

Слава Лидеру нации Эмомали Рахману, доказавшему мировой 

общественности, что он благодетель и защитник таджикского народа! 

Очень редко в государственных делах мы видим, чтобы лидер государства 

прикладывал такие усилия. 

Новость, которую мы читаем со вчерашнего дня (21.05.2023) в СМИ и 

социальных сетях относительно репатриации 104 граждан Таджикистана (29 

семей) очень печальна. Наши сердца горят за невинных детей и матерей, и 

мы еще раз благодарим нашего Главу государства, чьи многочисленные 

усилия вернули обманутым гражданам их имущество. 

Кто заставил их броситься в огонь? Ответ на этот вопрос таков: безразличие 

и учет многих мелочей губят людей в наше время! 

Ограниченный круг идей и понимания привел фанатов в воюющие страны. 

Увидели и поняли, в чем разница между войной и миром? Они поняли, что 

могут оценить мирный патриотизм, и вернулись на родину.  



Представители правоохранительных органов, школ и других организаций 

постоянно подчеркивают необходимость призыва граждан страны к 

«джихаду». То, что они выбирают, это, смертельно. 

Так что, может быть, отныне этот пример (возвращение граждан) станет 

уроком  другим. 

Этот поступок юношей нашей Республики еще раз свидетельствует о том, 

что наша родина – это наша родина, и эта земля для нас священна. Глава 

государства всегда подчеркивает, что мы должны быть едины. 

Потому что разлука и разногласия имеют свои последствия. 

Возвращение группы граждан нашей страны с истерзанных войной 

территорий является большим уроком для каждого малого и большого города 

и поселка нашей страны. Это пример гуманизма. Этот вопрос не подлежит 

обсуждению и является наглядным примером заблуждения и обмана, 

которые создают для  людей в трудные ситуации. 

Непростая задача - вернуть определенное количество граждан, находившихся 

в плену! Эти действия свидетельствуют о неутомимости Лидера нации, 

уважаемого Эмомали Рахмона в деле политики и управления. 

Да здравствует мир на нашей земле, поэтому с благодатью и честью которой 

мы можем обращаться к нашим соотечественникам! 

P.S. Есть резон для такого титула. Потому что с самого начала и по сей день 

деятельность нашего Главы государства была смелой и результативной. 

Два года назад, когда миром правила пандемия (коронавирус), я написал 

статью под этим названием. Было время, когда даже «бригадир и связист» не 

выходили из дома из-за социальной дистанции. Но лидер нации 

достопочтенный Эмомали Рахман выезжал на объекты и беседовал с людьми 

в те трудные и опасные дни. На самом деле, уважаемый лидер нации, Вы 

никогда не боялись опасностей и проблем в управлении государством. 


